

再送 日程が変更になりました
3月25日(月) → 27日(水)

令和6年3月22日

NewsRelease



報道各位

〈取材のお願い〉早くも田植えシーズン到来！ 紀宝町で早場米の田植えが始まります

J A伊勢（代表理事組合長：西村隆行）管内の紀宝町大里地区では、3月27日（水）から早場米「あきたこまち」の田植えが始まります。

紀宝町は、東海地方有数の早場米の産地で、毎年お盆前に新米が食べられるよう、県内の他地域に先駆けて3月下旬に田植えをおこなっています。三重南紀地区管内では、2戸で 約90アールの面積で早場米を栽培しています。3月27日（水）には、紀宝町大里の田んぼで早場米生産農家の中西和益（なかにしかずます）さんが、4月1日（月）には、同地区の田んぼで南廣臣（みなみひろみ）さんが田植えを行います。

当J A地区管内で収穫する早場米「あきたこまち」は、お中元などの贈答用として、毎年好評をいただいております。J A各購買店舗やファーマーズマーケット「ほほえみかん」にて5キロ入りで販売する予定です。

お忙しいとは思いますが、ご都合よろしければ取材お願いいたします。



田植え作業日

3月27日（水）午前中

開始時間

中西さんの準備が整い次第となります。
ご了承ください。（例年8：30～9：00頃開始）

場 所：中西さん田んぼ

※J A S S（大里1432-1）から500m程新宮方面へ

【お問い合わせ先】

J A伊勢 三重南紀経済センター 経済グループ（広報担当：宇城）

TEL：05979-3-1616 携帯：080-3911-3076

Email: m-ushiro@ise.jamie.or.jp



伊勢農業協同組合
相野谷給油所
(紀宝町大里 1432-1)

県道35号線沿い
このあたりです
(中西さん)